Página: 3



Pepe Grillo



Cosas que pasan...

El gobernador de Sinaloa, Rubén Rocha, intentó tranquilizar a la población después del secuestro de 66 personas en Culiacán diciendo: "Son cosas que pasan". Su objetivo es normalizar la violencia. ¿Dónde pasan los secuestros masivos? Pues ocurren en Sinaloa donde los grupos delincuenciales actúan con total impunidad, sin reparar siquiera en la existencia de la policía estatal o municipal. Cuando se tiene que hacer algo lo hacen las fuerzas federales, los locales andan ocupados en otras tareas.

Lo que se dice por allá es que la muerte de Consuelo Loera, madre del Chapo Guzmán, abrió la compuerta para que antiguos agravios al interior de su familia se diriman ahora de manera abierta, a balazos. La plaza se calienta. Viene lo peor a la mitad de las campañas políticas.

La versión en el estado es que el Cartel de Sinaloa tuvo un papel protagónico en la pasada elección, la del 2021, en apoyo de Rocha y los suyos. Acaso por eso el mandatario estatal se esmera en decir que no hay nada de qué preocuparse, esas cosas pasan.

Rommel Pacheco se baja del

Se asegura que Rommel, ex clavadista de nivel mundial, le pidió autorización a Claudia Sheinbaum, mientras estaba de gira en Yucatán la semana pasada, para renunciar como candidato al ayuntamiento de Mérida, proponiéndole mejor ayudarla a desarrollar la agenda deportiva de su campaña presidencial. Pero Sheinbaum se negó.

Además, parece que le molestó tanto que decidió no invitar a Pacheco a sus siguientes eventos, pues brilló por su ausencia en el resto de las actividades planeadas.

Incluso, un día después de la petición del exclavadita, la candidata nombró a Moi Muñoz, ex portero del América, como responsable de construir su agenda del deporte y sumar a más atletas.

La Hora Nacional morenista

Hay denuncias de que la Hora Nacional no es de la nación, sino que los propagandistas del oficialismo ya se la apañaron para tratar de beneficiar a una fracción de la nación, la que ellos representan.

La denuncia cayó en terreno fértil al grado de que la Cámara Nacional de la Industria de la Radio y la Televisión pidió a sus afiliados omitir su transmisión para no incurrir en un delito electoral sancionable.

La Cámara recordó que ya no es como antes una obligación legal transmitir el programa, pero lo siguen transmitiendo de buena fe como un ejercicio para unir a la nación en una sola señal los domingos en la noche, pero ahora cada estación queda en libertad de transmitirla o no, a sabiendas que podría estar incurriendo en un delito por proselitismo indebido.

¿A qué genio se le habrá ocurrido convertir la Hora Nacional en un spot propagandístico? La verdad es que lo que sobran son precisamente spots que inundan la radio. La Hora Nacional es un patrimonio compartido, que la dejen en paz.

Arsenal contra Ovidio

Mientras tanto, en Chicago, Estados Unidos, los fiscales que llevan el juicio en contra de Ovidio Guzmán dijeron que están recopilando llamadas telefónicas del hijo del Chapo que lo hundirán.

No queda claro si los fiscales están exagerando para intimidar al acusado o si en efecto tienen acceso a nuevo material incriminatorio.

La evidencia conseguida ya estaría siendo incluso revisada por los abogados de Ovidio, que este detenido en una cárcel rascacielos de Chicago. En un principio se declaró no culpable y dijo que rechazaría cualquier intento de negociación, aunque podría cambiar de posición si le muestran nuevas pruebas y acepta entrar al programa de delación premiada.

Ovidio está acusado de 5 delitos y podría ser condenado a cadena perpetua, pero si acepta cooperar con los fiscales sus perspectivas podrían mejorar.

pepegrillo@cronica.com.mx

